



## Un muerto y siete heridos fue el saldo del Impresionante choque en carretera a Chapala

Impresionante carambola se registró sobre la carretera a Chapala, luego de que un tractocamión de doble remolque presuntamente se quedó sin frenos e impactó a otros seis vehículos compactos y una moto. El saldo fue de una persona muerta y siete heridos. La colisión tuvo lugar en la carretera a Chapala y Las Rosas, justo en el retorno de El Tapatío, en el municipio de San Pedro Tlaquepaque, durante la tarde de este jueves.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/aparatoso-accidente-se-registro-en-la-carretera-a-chapala-8659307.html>